
第１回中部中学校区 学校運営協議会 

 

「第１回 中部中学校区 学校運営協議会」を行いました。話し合われた内

容は、以下の通りです。 

○日時  令和６年５月 17 日（金）10 時～ 

○場所  中部中学校 「響」 

○出席者 中部中学校区 学校運営協議会委員（20 名） 

     中部中学校区 校長・教頭（８名） 

     蒲郡市教育委員会 学校教育課 課長補佐（１名） 計 29 名 

○話し合いの内容 

 ①中部中学校区における学校運営協議会制度について 

  〈足立会長より〉 

  【方針】学校への期待を込めて、よさ・可能性を掘り起こす 

  【課題】中部中学校区の学校統廃合、不登校児童生徒の増加 

  【期待】「きょういく」の可能性 

      「響育」「興育」「郷育」を加え、先生と児童生徒がともに育つ

「共育」へ 

  

②各学校の学校運営の基本方針について 

  〈学校運営協議会委員より〉 

  ・学校側が地域の力を求め、ともに学校をつくっていこうという意欲が感 

      じられた。 

  ・先生と生徒のふれあいを大切にしてほしい。 

  ・不登校対策や保護者対応を地域が担えるようになるとよい。 

  ・学校行事などの様子を見にいき、それを基に子どもたちに声をかけるこ 

   とで、見えない壁（知らない人から声をかけられる不安）を取り除くこ

とができるとよい。 

 

 ③地域の方から見た子どもたちの姿 

  ・中部中生の授業への取り組みが、

和やかで温かい雰囲気があってよ

かった。 

  ・部活動は、他学年の生徒や教師と

触れ合うことができ、様々なこと

を学べる。新しい形になってもそ

ういう部分を大切にして欲しい。 

 


